
 

Vorstandssitzung am 12.01.2023 
von 19:00 bis 20:15 Uhr. 

 

Teilnehmer 

Vorstand: 

Sina Engler  

Anne Hennig 

Johannes Lamotte 

Andreas Mergel 

Hennig Wirtz 

Nachrichtlich: Nils Kampmann 

 

1. Das Protokoll vom 20.09.2022 wurde ohne Änderungen genehmigt. 

2. Jahresabschluss 

Die vorläufige Gewinn- und Verlustrechnung für das Jahr 2022 ergab Einnahmen 
in Höhe von 18.829,97 €, Ausgaben in Höhe von 18.320,70 € und somit ein Über-
schuss in Höhe von 509,27 €. Davon sind aber noch eine fehlende Trainerabrech-
nung sowie zwei weitere kleinere Rechnungen zu bezahlen, so dass wir von einem 
Ergebnis um die 0 Euro ausgehen. 

Der Beschluss der Mitgliederversammlung zur Trainerentgelterhöhung macht sich 
bei den Ausgaben bemerkbar. Die Trainerentgelte konnte 2022 aber noch verlust-
frei gezahlt werden, so dass aus Sicht des Vorstandes auch für 2023 die Trainerent-
geltordnung unverändert gelten kann. 

Eine Überprüfung der Trainerentgeltordnung erfolgt erst mit der Aufstellung der 
nächsten Gewinn- und Verlustrechnung Anfang 2024. 

3. Beachplatzeinsatz 2022 

Es wurden wieder viele Stunden von viele Mitgliedern beim Beachplatzeinsatz ge-
leistet. Allerdings konnten aufgrund einer Verkettung mehrerer unglücklicher Um-
stände 2022 keine Einnahmen infolge nicht-geleisteter Beachplatzeinsätze erzielt 
werden. Für 2023 wurden die internen Prozesse umgestellt, so dass 2023 wieder 
Einnahmen in diesem Bereich erzeilt werden können. Zusätzlich wird der Bauan-
trag für den Beachplatz wird hierfür gänzlich außer Acht gelassen, unabhängig da-
von, welchen Status der Bauantrag hat. 

4. Bauantrag für den Beachplatz 

Im Rahmen des Bauantrages für die Sanierung des Beachplatzes gibt es folgenden 
Sachstand zu vermelden: 



Am 21.11.2022 fand ein Gespräch mit Jens Toschläger (Beigeordneter Stadt Unna), 
Lars Bettermann (Bauamt Stadt Unna), Volker König (Vorsitzender Stadtsportbund 
Unna), Rochus Franke (Architekt) und Andreas Mergel statt. Während des Ge-
sprächs wurde überwiegend über die Nachforderungen seitens des Bauamtes vom 
08.07.2022 diskutiert. Nach intensiven Beratungen waren sich beide Parteien ei-
nig, welche Nachforderungen tatsächlich noch geliefert werden müssen und auf 
Basis der Nachlieferungen seht zeitnah eine Genehmigung erteilt werden könnte.  

Am 13.12.2022 wurden die Nachlieferungen zur Vorabprüfung bei der Stadt Unna 
eingereicht, um nach der Freigabe die unterschriebenen Dokumente nachreichen 
zu können. 

Diese Mail wurde durch das Bauamt der Stadt Unna nicht beantwortet. 

Nachdem der zuständigen Beigeordnete Jens Toschläger quasi ausgeschieden ist 
(31.01.2023), hat der Architekt am 19.01.2023 einen Termin mit dem kommissari-
schen Vertreter Sandro Wiggerich (ebenfalls Beigeordneter Stadt Unna, allerdings 
für eine anderen Bereich). Hier sollen noch einmal die Möglichkeiten einer unkom-
plizierten, zeitnahen Lösung erörtert werden. Mal schauen, was das gibt … 

5. Vereinsfahrt 

Der Termin für die Vereinsfahrt ist der 25.-27.08.2023. Nils bucht präventiv den 
Bahnhof Garbeck als traditionellen Zielort. 

Darüber hat Anne im Internet mal 11 Angebote herausgesucht. Johannes und Hen-
ning prüfen die Alternativen zum Bahnhof Garbeck anhand der Kriterien Kosten 
für die Unterkunft, Anreisemöglichkeiten, Lage der Unterkunft (Abgeschiedenheit 
und Entfaltungsmöglichkeiten), naheliegende Aktivitätsmöglichkeiten sowie nahe-
liegende Einkaufsmöglichkeiten. Danach wird entschieden, ob wir – wie die letzten 
7 Jahre – in den Bahnhof nach Garbeck fahren oder ob wir mal was Neues auspro-
bieren möchten. 

6. Beachplatz-Party 

Der Termin für die Beachplatz-Party ist der 12.08.2023. Das Organisationskomitee 
trifft sich bei der nächsten Vorstandssitzung am 21.02.2023, um in die Detailpla-
nung einzusteigen. 

7. PARIS 2024 

Bisher gibt es 54 Anmeldungen für die Fahrt zu den Olympischen Spielen nach Pa-
ris. 

An- und Abreise ist geklärt. Ein Busunternehmen ist gefunden. 

Das Verfahren zum Erwerb von Eintrittskarten für Hallen- und Beachvolleyball 
läuft. Eine Information für die Teilnehmer an der Fahrt kommt die nächsten Tage 
per WhatsApp. Nach Möglichkeit soll sich jeder Teilnehmer für den Erwerb von 



Eintrittskarten registrieren lassen. Im Falle des Zuschlages übernimmt Andi und 
kauft zentral für den Verein die Karten. 

Die Unterkunftssuche gestaltet sich etwas schwieriger. www.tripmakery.com hat 
den Auftrag zurückgewiesen, da es aus Ihrer Sicht zu Zeitpunkt der Olympischen 
Spiele in Paris keine geeigneten Angebote gäbe. Ebenso blieben Mails an zwei Ju-
gendherbergen in Paris unbeantwortet. Andi kümmert sich jetzt darum, ob wir in 
der Partnerstadt Palaiseau Turnhallen oder Schulen als Unterkünfte nutzen kön-
nen. Anne fragt bei einer Agentur für Sportreisen nach, ob dort etwas gebucht 
werden kann. 

8. Mannschaftsplanung 2023/2024 

Der Vorstand trifft sich in der übernächsten Vorstandssitzung mit den Trainern aus 
dem Jugendbereich, um die kommende Saison zu planen. 

9. Jahreshauptversammlung 

Termin für die nächste Jahreshauptversammlung wird zeitnah durch den Vorstand 
festgelegt und auf der Homepage bekannt gegeben. 

10. Nächster Termin für die Vorstandssitzung: 

Dienstag, 21. Februar 2023, 19 Uhr 
bei Andi, Erlenweg 2b, 59423 Unna. 

http://www.tripmakery.com/

